

Kunstgruppe EigenART stellt aus



Seit 1 1/2 Jahren treffen sich eine Gruppe ambitionierter Künstler in der Alten Post, um gemeinsam ihrem Hobby – der Malerei – nachzugehen. Die neun Mitglieder konzentrieren sich insbesondere auf die altmeisterliche Lasurtechnik, die faszinierende Möglichkeiten bietet, besondere Effekte zu erzielen. Aber auch andere Techniken werden ausgeübt. Am Freitag, 3. Oktober, dem HET-Sonntag, präsentiert die Gruppe EigenART

nun die verschiedenen Werke, die während der offenen Maltreffen entstanden sind. Die Ausstellung findet von 13 Uhr bis 18 Uhr im Kaffee- und im Konzertbereich der Alten Post, Bahnhofstr. 27, statt.

Gerne können Interessierte donnerstags ab 19.30 Uhr auch den offenen Maltreff besuchen. Jeder, der Spaß an Kunst hat, ist hier willkommen.